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Investigadores de las universidades de Portugal y Venezuela disertan 

sobre el tema del océano 
En el marco del Día Internacional de los Océanos  y con el objetivo de estrechar los 

lazos de cooperación interinstitucional, la Universidad Marítima del Caribe junto 

con la Embajada de Portugal organizaron un importante conversatorio en la que 

participaron investigadoras de universidades de Portugal y de Venezuela,  sobre la 

protección de la vida marina y la  salud del océano. 

Por primera vez, la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante en la 

ciudad de Caracas,  reunió no solo a investigadores del tema a través de la 

plataforma online sino recibió al Excelentísimo Embajador de Portugal el Dr.  Joao 

Pedro De Vasconcelos quien aperturó el encuentro   para colaborar en el 

conocimiento y la divulgación de la interconexión entre el océano  y la humanidad. 

"Debemos destacar y entender la importancia de la economía azul, porque es allí 

donde tenemos un mar de oportunidades y es a través de este  espacio universitario en la  que la Universidad Marítima 

del Caribe,  la Universidad de Oporto y la Universidad de Coimbra se unen en un conversatorio para promover e 

informar sobre el trabajo que se realiza  en equipo entre: los que toman las decisiones, los que buscan  soluciones y los 

que tienen medios financieros para su  implementación... muchos de los presentes hoy son estudiantes de Ingeniería 

Ambiental e Ingeniería Marítima  y deben entender,  que el futuro de los océanos dependerá de ustedes, pero sobre 

todo de sus acciones" explicó el Emb. De Vasconcelos. 

                             Cambio climático realidad que modifica el entorno 

Unidos en un mismo esfuerzo la Universidad del Ambiente y la UMC 

organizaron un importante conversatorio en el Aula Magna de la Marítima donde 

se trato el problema climático situación que hoy día es responsabilidad de todos,  

porque es un tema complejo que requiere un componente de participación activa 

y que en ocasiones varía de acuerdo al  modelo económico de cada país.  

En el encuentro participaron: el Pdte. de la Comisión de Ecosocialismo de la 

Asamblea Nacional Ricardo Molina, la Ministra Consejera experta en Cambio 

Climático de la Cancillería Isabel Di Carlo,el  rector de la Universidad Ambiental 

Juan Parra , el rector de la UMC Guillermo Riut y la la directora de la escuela de 

Ingeniería  Nelsy Rivero. Como invitados especiales asistieron los diputados 

Orozco Yeisis, José Muñoz, Juan Melena, Ignacio Buznego, así como reconocidos investigadores del ambiente y de 

las consecuencias de la  contaminación en el Estado. 

         En Higuerote se sigue avante con los estudios del TSU                                            

El vicerrector Académico Cap. Edgar Rodríguez  se reunió con los estudiantes de  los 

nuevos ingresos del TSU en Transporte Acuático en la Universidad Politecnica Territorial 

Barlovento “Argelia Laya”  en  Higuerote, para brindarles una amplia información sobre sus estudios en esta región. 

La comisión de la UMC desde el estado La Guaira estuvo integrada por las profesoras: la Jefa de cátedra del TSU 

Mayreth Izturriaga y la coordinadora del TSU Ederly López.Además estuvieron acompañados por el  Dir.  de Política 

Estudiantil por la UPTBAL el Cap.Alberto Ruíz y por la representación UMCista que labora en Barlovento el Cap. 

Juan Ángel y la Lic. Katyuska Da Silva. 
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En la UMC el Dr. José Zamora Díaz dictó el curso sobre: Comisión de Contrataciones . Allí se 

analizaron las normativas legales y administrativas de las contrataciones por parte de los entes 

del Estado y estuvo dirigido al personal de la UMC.   

Los estudiantes - atletas UMCistas encabezados por el cadete Michell López se preparan para participar en el 1er 

Campeonato Nacional de Ajedrez, el cual es clasificatorio para los JUVINES 2023 

Durante un encuentro virtual, autoridades universitarias se reunieron para fortalecer los canales de seguimiento, 

control y atención de las demandas del pueblo para dar respuestas oportunas y eficientes.  
 

Jornada de Salud Dermatológica para la comunidad UMCista. La Coord. de Desarrollo Estudiantil a través de la 

Unidad de Beneficio Socioeconómico realizó un enlace con el Laboratorio Vitaozono para atender al personal de la universidad,  

en una 1era. Etapa. 

 Así finaliza la semana en UMC con jornada de salud dermatológica para el personal y jóvenes de las 

Residencias Estudiantiles realizada en las instalaciones por la Coord. de Desarrollo Estudiantil a 

través de la Unidad de Beneficio Socioeconómico con el Lab.      Vitaozono. 

¿Conoces las nuevas funciones del Agenciamiento Naviero?¿ Normas? etc. Inscríbete en el taller presencial sobre: 

Formación de Régimen Jurídico. Será presencial en la EESMM. La UMC avante con la formación. 

Improvisaciones de flotación, manejo de balsas salvavidas Inflables, uso de señales pirotécnicas, ¿Qué hacer en 

emergencia? son parte de los objetivos del Curso de Supervivencia en la mar 1.19 OM. 

En UMC se toman las previsiones necesarias para asegurar el buen funcionamiento del servicio del Comedor y de la 

Residencia Estudiantil.  Hidrocapital facilita cisternas a la universidad ante los problemas del suministro de agua.   

Iniciando la semana el personal de jardinería se aboca a la limpieza, desmalezado y mantenimiento de las áreas verdes 

de la universidad. 
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